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Валерия - посол и кавалер |

Auteur: Юрий Обозный , Женева , 13.08.2008.
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12 августа в Женеве одна из самых известных российских эстрадных певиц стала
официальным Послом Доброй воли Международной организации по вопросам
миграции (МОМ) и получила медаль в качестве выражения признания руководством
МОМ усилий Валерии в борьбе с торговлей людьми.
|

Мы уже анонсировали это, скажем прямо, неординарное событие: послов Доброй
воли из России - считанные единицы. Например, скульптор Зураб Церетели, которого
на подобную должность «назначила» ЮНЕСКО еще в 1996 году.

На вопрос «Нашей Газеты» о том, чем Валерии запомнился вчерашний день, новый
посол ответила так: «Запомнилась очень душевная атмосфера, которая царила в
течение всего дня, и во время официальных мероприятий, и в ходе неформальных
встреч. Я почувствовала, что обрела в МОМ второй дом. Я познакомилась со многими
работниками организации, встретилась с послом России при ООН Валерием
Лощининым. Эти  личные контакты помогут мне и дальше бороться с работорговлей.
Медаль и почетный титул получить было, конечно приятно. Однако независимо от
этого я делаю и буду делать все, что могу, не только как Посол Доброй воли, но и как
частное лицо, в том числе в ходе моих гастролей, причем не только в России, но и в
других странах, где моя помощь в борьбе с работорговлей может оказаться
полезной. На очереди, например, Дубай, Кипр».
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«Наша Газета» поинтересовалась, как сама МОМ оценивает итоги вчерашнего визита
Валерии в Женеву, где местное международное комьюнити, скажем прямо,
избаловано общением со знаменитостями всепланетного масштаба.

«Самое главное - это то, что Валерия говорила сердцем, чтобы донести свое
послание собравшимся на ее пресс-конференцию во Дворце Наций журналистам,
которых было более 20 (при том, что при европейском отделении ООН
аккредитованы не более 5 репортеров из стран СНГ - НГ)», - рассказывает пресс-
атташе МОМ Жан-Филипп Шози. «Мы в МОМ публикуем почти каждую неделю
страшные отчеты, связанные с торговлей людьми в разных странах, но, конечно,
чтобы они имели влияние на мировое общественное мнение, в них не хватает такой
невероятной человеческой теплоты, которую мы нашли в Валерии.»

По словам главы представительства МОМ в Москве Энрико Понзиани, эта
организация хотела видеть Валерию в роле своего первого Посла Доброй воли «не
только в силу ее достижений как певицы, но также из-за ее сильного характера в
сочетании с материнской нежностью, делающими ее образцом для подражания для
миллионов российских женщин».
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